



Umgebucht: Nach der Absage des I Think I Spider Festivals in der Faust, spielen Banana Roadkill (Foto) und Lady Crank am kommenden Samstag, dem 4. November in der Strangriede Stage.

Spontane Planänderung für Samstag

Banana Roadkill + Lady Crank in der Strangriede Stage

02. November 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Björn Reschabek

Nach der Absage des für kommenden Samstag, dem 4. November im Kulturzentrum Faust geplanten I Think I Spider Festivals am gestrigen Mittag, haben sich zwei der Festival-Bands kurzfristig nach einer alternativen Auftrittsmöglichkeit für das Wochenende in Hannover umgesehen. Gestern, am späten Nachmittag kam die Bestätigung: Banana Roadkill und Lady Crank werden nun am Samstag in der Strangriede Stage in der Nordstadt spielen (Wir meldeten das bereits gestern kurz in unserer Rubrik „Nachrichtenblitz“ und über Rockszene.de-Facebook).

Die diesjährige Hannover-Ausgabe des traditionellen I Think I Spider Festival, das am kommenden Samstag, dem 4. November in der 60er-Jahre-Halle des Kulturzentrums Faust hätte stattfinden sollen, wurde am gestrigen Mittwochmittag von Veranstalterseite abgesagt. Als Grund wurde angegeben, dass bislang zu wenige Karten im Vorverkauf abgesetzt wurden.

Konzertabsagen aufgrund sehr schwacher Vorverkaufszahlen sind nicht ungewöhnlich, eher selten ist es, dass Veranstalter das so offen kommunizieren, wie es gestern Spider Promotion über Facebook getan hat. Mit Konzertabsagen möchten die Beteiligten in der Regel verhindern, dass absehbare finanzielle Verluste bei einer Durchführung der Veranstaltung entstehen oder sich noch weiter steigern.

Auch die hannoverschen Bands Banana Roadkill und Lady Crank sollten Samstag eigentlich im Kulturzentrum Faust beim I Think I Spider Festival spielen. Beide haben sich kurzfristig nach einer

Alternative umgeschaut, am Wochenende doch noch ein Konzert in Hannover spielen zu können und die Planänderung hat tatsächlich geklappt.

Die Strangriede Stage in der Nordstadt hatte für den Monat November noch einen einzigen Samstag-Termin frei und das war der 4. November. Es ergab sich somit, dass Banana Roadkill und Lady Crank dort spontan ein Doppelkonzert vereinbaren konnten, dass nun bei kostenlosem Eintritt am kommenden Samstag stattfinden wird.

Einlass in der Strangriede Stage ist ab 20.00 Uhr, der Konzertbeginn ist für 21.00 Uhr vorgesehen.

Links:

www.bananaroadkill.de
www.facebook.com/ladycrankmusic
www.facebook.com/StrangriedeStage

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Musikalische Überraschung aus dem „Homeoffice“](#)(08.02.2021)
[Nächster Versuch im Frühling](#)(01.02.2021)
[Metal, Punk und polnischer Rock](#)(17.10.2020)
[Über Alltagsalkoholismus](#)(14.10.2020)
[Mit Publikum und Hygienekonzept](#)(12.10.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)